
Pièces Studio

Superficie 25 m²

Référence 809V121A

Prix 225 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  très  recherché  quartier  du  suquet,  nous  vous  proposons  ce  studio

entièrement  rénové,  situé  au  3  ème  et  dernier  étage  d'une  copropriété  très  bien

entretenue et calme. Il  se compose d'une entrée, séjour, cuisine, salle d'eau avec

wc  pour  une  surface  totale  de  25  m².  Idéal  primo-accédant,  mais  aussi  pour

investissement saisonnier. L'appartement est libre de toute occupation. Rare sur le

secteur  !  Pour  tous  renseignements  complémentaires,  vous  pouvez  joindre

directement frédéric darbel 06 70 61 62 13

In  the  highly  sought-after  Suquet  district,  we  offer  you  this  completely  renovated

studio,  located  on  the  3rd  and  top  floor  of  a  very  well  maintained  and  quiet

condominium. It consists of an entrance, living room, kitchen, bathroom with toilet

for  a  total  surface  area  of  25  m2.  Ideal  for  first-time buyers  but  also  for  seasonal

investments. The apartment is free of any occupation. Not usual here !

RIVIERA IMMO

5 rue du pré - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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